

Home > Politik > EU-Sanktionen gegen eigene Bürger – und von der Leyen bleibt ungeschoren?

# EU-Sanktionen gegen eigene Bürger – und von der Leyen bleibt ungeschoren?

## EU sanktioniert Bürger wegen „Propaganda“ – von der Leyen bleibt trotz dubioser Deals unbehelligt. Doppelmoral? Ein Kommentar.



**Franz Becchi**

22.05.2025 | 16:13 Uhr



Das 17. Sanktionspaket der EU richtete sich erstmals auch gegen EU-Bürger.

Virginia Mayo/AP



Die Maske ist gefallen: Die Europäische Union (EU) hat den nächsten Schritt auf

Dieser Artikel wurde auf [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de) veröffentlicht.



## Mit einem Abo weiterlesen

- ✓ Zugriff auf alle B+ Inhalte
- ✓ Statt 9,99 € für 2,00 € je Monat lesen
- ✓ Jederzeit kündbar

**2,00 € / Monat**

Sie haben bereits ein B-Plus? [Melden Sie sich an](#)

Doch lieber Print? Hier geht's zum [Abo Shop](#)